

地域安全ニュース

令和3年12月

「子ども見守り隊」ボランティアが活躍！

11月11日、京都府綾部市の「子ども見守り隊」の男性が通学路に長時間駐車していた他府県ナンバーの車両を発見し、登校中の児童が不安がっていたため、警察署へ通報。駆けつけた警察官が対応しました。

この男性は2日前に京都府警察等が開催した府民協働防犯ステーション実践型講習会にボランティアとして参加されており「講習を受けていたので、スムーズに通報できました。」と話しておられます。

ご協力ありがとうございました。

素早い通報が子供の安全を守りました！

皆様のお力が子供の安全・安心を守ることにつながります。

Point !

●ご自身の
身の安全第一
をお願いします。



●「変だな、気になる」と
感じる人（こと）がいて
危険を感じたら、
自分で声を掛けないで
通報してください！

Point !

子供が助けを求めてきた場合は・・・

- 屋内等の安全な場所に誘導する！
- ケガの有無を確認する！
- 何があったかゆっくりと事情を聞く！
- 警察への通報・連絡！

●不審者かどうか迷った
場合も、**遠慮せず110**
番通報しましょう。

誰でも簡単・気軽にできる「**ながら見守り活動**」



花の水やりや
ジョギング
をしながら



にご協力をお願いします！



京都府警察本部少年課
電話075-451-9111

